



間もなく運動会、感染症対策をしながらも両新田小学校のご協力を得て行えることを嬉しく思います。毎日の生活の中でお友達と楽しみながら、繰り返し練習する中で集団生活を体験し、ルールを身に付けていくことは将来の社会生活にもつながる大切なことだと思います。こどもの躾はなかなか難しいところがあり、日々の生活の中で何回注意しても身に付かず、できるのにやらない、言われればできるの繰り返しが多くみられます。しかし好きなこと興味がもてるものは自分から進んでできます。園ではトイレのサンダルを次の人人が使い易いように、きちんと並べて脱ぐ事への指導を繰り返し言葉かけしています。少しずつできるようになってきていますが、ご家庭でも靴やスリッパを並べる事、繰り返し言葉かけをお願いします。ライオン組のお友達は絵本を大切にしていることを褒めて返しています。とても嬉しいひと時です。

園長 渡部容子

イルカだより

担任 松本 萌
成澤 由香
梅林 悅子

今月の目標

- 自分で身支度ができる喜びを感じ、進んでやろうとする
- 保育者や友達と一緒に戸外遊びを十分に楽しむ



プチ体操教室

イルカ組から本格的に始まったプチ体操教室。子ども達も講師のなおと先生が見えると、「なおと先生だ～！」と大喜びで、普段使わない遊具を持ってくれるので「なにこれ～？」と興味津々です。なおと先生の体操は、大きな声で「よろしくおねがいします！」とお返事するところから始まります。最近は、とても大きな声でお返事できるようになりました。

今、イルカ組のプチ体操教室では『マット運動』や『鉄棒』を行っています。なおと先生が、「お手本を見せてくれる人！」と言うと子ども達は元気に「はい！」と手を挙げてアピールしています。1人ずつ名前を呼ばれ、一緒にマット運動の前転や鉄棒の足掛けまわりなどをしています。1回目は出来なかった子も2・3回目と繰り返すことで上手になっています。上手に出来ると子ども達も嬉しい様で終わった後は、みんな笑顔いっぱいです。



自分でやってみよう！

イルカ組では、来年度の幼稚部進級に向けて身支度やお着替えを自分で少しずつ出来るように練習中です。まず朝の準備から行います。エプロンや連絡帳をそれぞれの場所へ入れていきます。「エプロンはこっち？」と先生と一緒に確かめながら行っています。最近は、先生に聞かなくても自分で出来る子が増えてきました。パジャマの着替えでは、Tシャツを脱いだり、ボタンを留めたりすることを練習しています。「できない」と言っていることもありますが、「〇〇くんのお顔出てくるかな～？」「ボタンは小さなトンネルをくぐってね～」など楽しく出来るよう色々な言葉掛けをしています。お家でも時間はかかりますが子ども達の自分でやりたい気持ちを大切にし、一緒に楽しく身の周りのことに取り組んでみてください。



ライオンだより

担任 本間 裕香

今月の目標

- 自分の力を発揮し、達成感を味わう
- 松ぼっくりやどんぐりを使った遊びを楽しむ中で、季節の変化に気付く



ホウセンカってなーに？

なかよし保育園の卒園児の子にホウセンカの種とお手紙をもらいました。内容を見てみると、「小学校で育てたホウセンカから種が出たので育ててみてください」と書いてありました。子ども達に育ててみると「やりたい！」と興味津々な様子・・・じゃあ準備も自分達でやろうという話になり、土を買ってもらいプランターの準備から始めました。



赤玉を下に敷いて、水の保水性
や空気の通気性をあげます



腐葉土を入れて、種を入れる
お布団の完成！！

その後は指で穴をあけ、種を土のお布団の中へ・・・「どんな花が咲くんだろうね？」「何色の花が咲くんだろう！」と成長を心待ちにしながら種まきや水やりを行っていました。みんなで水やり当番を決め、ホウセンカのお世話を頑張っています！

水風船で遊ぼう！！

いつもの水遊びとは違い、今回は水風船を使って遊びました。水風船を膨らませると「すごーい！早く遊びたい！」と子ども達は大興奮！遊び始めると握って感触を楽しんだり、みんなで投げ合って遊んだりと好きな遊び方を見つけ遊んでいました。中には太陽の光に照らすとキラキラすることを発見し、「宝石みたいだよ」と新たな発見を楽しんでいる子もいました。夏ならではの遊びや発見を存分に楽しむことができました。



10月の予定・お誕生日のお友達★持ち物♪誕生日のお友達

| 月 | 火 | 水 | 木 | 金 | 土 | 日 |
|-------------------------------------|--------------------------------------|------------------------------------|-----------------------|--------------------------|--|---------------|
| | | | | | | |
| 5 個別面談週間 (5~10日) 保育部身体測定週間 | 6 英語指導(2~5歳) 清掃活動 | 7 | 8 | 9 体操指導(幼稚部) | 10 | 11 第10回運動会 |
| 12 | 13 英語指導(2~5歳) チチ体操教室 (1~2歳) | 14 食育活動 (2歳のみ、 さつまいも洗い体験) | 15 交通安全教室 (幼稚部) | 16 体操指導(幼稚部) 手洗い指導 | 17 | 18 休園日 |
| 19 音楽指導(幼稚部) | 20 英語指導(2~5歳) | 21 避難訓練 | 22 クラス交流 (2~5歳) | 23 体操指導(幼稚部) | 24 ※なかよし 広場→中止 保育園見学、 子育て相談 要予約 | 25 休園日 |
| 26 ★集金 | 27 英語指導(2~5歳) | 28 誕生日会 | 29 ハロウィン | 30 体操指導(幼稚部) ★集金 | 31 | |

11月の主な行事予定

| | |
|--------|-----------------|
| 5日(木) | さつまいもほり 焼き芋会 |
| 10日(火) | 球根植え付け |
| 12日(木) | 七五三 |
| 18日(水) | クラス交流 |
| 19日(木) | 避難訓練 |
| 26日(木) | 誕生日会 諸連絡 |

★衣替えについて

10月1日(木)から衣替えになります。冬服の園服を着て登園してください。また、夏用の園服については、洗濯をしてから、10月5日(月)までに園に返却をお願い致します。ボタンの緩みなど修繕が必要な場合は保護者様の方で直してからお持ちください。ご協力をお願い致します。

また、お着替え用に補充する洋服は、記名があるかどうかを再度ご確認の上、枚数を揃えてお持ち下さいますようお願い致します。しばらくは暑い日もありますので半袖のお着替えの用意もお願い致します。

★冬用園服の回収について
運動会で使用するため、10月7日(水)冬服は保育園でお預かり致します。

★お迎えについて
10月9日(金)は運動会準備の為、職員が両新田小学校に出かけます。なるべく18時までのお迎えにご協力をお願い致します。

★寄付物について
幼稚部は4月、9月、1月にBOXティッシュ1箱、保育部は毎月BOXティッシュ1箱集めています。9月分の寄付物をまだお持ちにならない方は、10月分と合わせてご協力をお願い致します。

★PCR検査受診について
お子様や同居家族の方でPCR検査を受ける事になった場合は決まった時点で園長または主任にご一報下さい。

★体操教室について
10月から体操指導は金曜日、岩崎先生に戻ります。ライオン組は9時から行いますので遅れずに登園して下さい。



給食だより



残暑が続く9月の食育活動では、運動会の練習を一生懸命がんばる子どもたちへのご褒美と、運動会楽しんでねという気持ちを込めて、幼稚部さんでアイスクリームバイキングを行いました。いつも夏のおやつではバニラアイスとウエハースの組み合わせのメニューで出していましたが、アイスクリームバイキングでは、バニラ、チョコレート、ストロベリーの3種類から好きなものを選び、トッピングも好きなものを飾ってもらいました。子どもたちは自分で選んだアイスクリームをお友達と見せ合い、楽しむことが出来ました。

たくさんある中から子どもたちが自分の食べたいものを選び、言葉にして伝えていくことは日常生活の中でも大切なことです。つい大人が決めてしまいたくなってしまうところでも、選ばせてあげる場面をたくさん作ってあげましょう。



9月のなかよし農園では、8月下旬に行った大根の種まきの大根が芽を出しました。幼稚部の外遊びの際には、子ども達が水やりもしてくれています。

今年も、園庭遊びや幼稚部の両新田小学校や谷塚文化センターでのマーチング練習時には、麦茶や清涼飲料水、塩分補給タブレットやポッキンアイス等で場面に応じて熱中症予防をしました。



※富田様よりタブレットのご寄付をいただきました。有難うございました。



保健だより



新型コロナウイルスが国内で発生してから半年以上が経ち、保育園でも新しい生活様式が当たり前の日々となっています。少しずつ涼しくなり、マスクも着用しやすくなりました。手洗いは習慣付いてはいるものの、しっかり洗えているかどうかはウイルスが目で見えないのでわかりません。しっかり手を洗うには、30秒以上かかるとされています。草加なかよし保育園の幼稚部では、正しい手洗いの徹底のため、水道の蛇口1つにつき1個、タイマーを設置しました。30秒に設定してあるタイマーを設置することで、子ども達は自分でスタートボタンを押し、タイマーが鳴るまで手を洗っています。

10月16日は再度手洗い指導を行います。幼稚部は看護師や保育者による手洗い指導と普段の手洗いの成果から、スラスラと手洗いの仕方を答えることができるようになってきています。保育部さんの手洗いは、大人の補助が必要です。洗い残しのないようにしっかり30秒手洗いし、引き続き、ご家庭でも感染予防をよろしくお願いします。



今年の夏も危険な猛暑日が続き、外で長時間過ごすことが難しい日もありました。草加なかよし保育園では、園庭遊びの際に少しでも子ども達が快適に遊べるように、8月に日除けを取り付け、子ども達の園庭遊びの休憩場所にしました。年々暑い夏の日が増えてきています。暑い夏を楽に乗り越えるために、保育環境を整えていきます。

